

## VANGUARDIA POLÍTICA



ADRIANA MORENO CORDERO

### En comparecencia de Videgaray, Madero hace show; para Mancera, insuficiente el salario mínimo; Salinas Sada, director de TV Azteca

Hasta el secretario de Hacienda, **Luis Videgaray**, esbozó una leve sonrisa cuando el diputado **Gustavo Madero** debutó con un "show" medio extraño en la comparecencia del responsable de la política financiera de país. Aguerido y al igual que lo hicieran los senadores del PAN en la comparecencia del secretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**, extendió una manta de papel, pero en plena tribuna y con flamígero índice, acusó al presidente **Enrique Peña Nieto** de populista.

Hasta el resto de la bancada panista se extrañó por la actitud de Madero: "ni los de Morena hacen eso", se escuchó más de una vez entre las curules albicelestes, pero el exlíder del PAN estaba muy entretenido con unas tijeras cortando papeles con consignas.

Pero si a estrenos vamos, hubo otro y no tan protagonista. La bancada del partido Encuentro Social participó en la comparecencia de Videgaray. El coordinador, **Alejandro González Murillo**, dijo que "para nuestro grupo, esta sesión reviste una gran trascendencia, pues además de ser la primera Legislatura en la que participamos, también habremos de analizar un Paquete Económico que representa el reto más importante en materia de finanzas públicas para este país".

#### Notas cortas

\*\*\* El Consejo de Administración de TV Azteca, nombró a **Benjamín Salinas Sada** como director general de la televisora del Ajusco, en sustitución de **Mario San Román**, quien pasó a ocupar la Vicepresidencia del Consejo. Salinas Sada es hijo de **Ricardo B. Salinas**, fundador de Grupo Salinas, y cuenta con experiencia empresarial de más de una década en compañías de su propiedad que trabajan en medios, producción de contenidos, comercialización de bienes y servicios, así como energía; todas ellas con sólidos resultados. Como generador de contenidos, Salinas Sada ha creado conceptos innovadores, al tiempo que produce y coproduce programación de diversos géneros, para múltiples plataformas y que han generado grandes audiencias, principalmente para jóvenes, y alcanzó de manera óptima los segmentos de mercado de mayor interés para los anunciantes. Enhorabuena.

\*\*\* Antes de que **Silvano Aureoles** rindiera protesta como gobernador de Michoacán, el dirigente del PRI, **Manlio Fabio Beltrones**, se reunió con senadores, diputados locales y federales por ese Estado, para dejarles en claro que los legisladores del PRI y del PVEM, serán una fracción que construya acuerdos para

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>02.10.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

atender los reclamos de la población, y sobre todo, en aquellas regiones donde la sociedad los favoreció con el voto. "No nacimos para ser oposición; tenemos que ir un paso adelante", sentenció Beltrones.

\*\*\* Por cierto, el que estuvo presente en primera fila en dicha toma de protesta, fue el líder del PRD, **Carlos Navarrete**, quien señaló que "los michoacanos no se equivocaron, al elegir a Silvano Aureoles, eligieron un gobernador de verdad.

\*\*\* Entró en vigor el nuevo salario mínimo de 70.10 pesos y para el jefe del GDF, **Miguel Ángel Mancera**, éste es insuficiente por lo cual seguirá pugnando porque el salario mínimo alcance, por lo menos, por lo menos 82.86 pesos. El argumento del jefe del Gobierno capitalino es que el mínimo, planteado, "es un salario que no va a solucionar el problema que tiene México, porque no apuntalará en el tema de productividad". Es más, Mancera propuso incluso en el Senado, indexar dicho salario, o sea, quitarle la función como referente respecto a multas, de referente de créditos, para que pueda estar libre y con ello mejor.

\*\*\* Para cumplir con las disposiciones derivadas de la Reforma Financiera, empresas como Instituciones de crédito, Casas de bolsa, Sofomes, Casas de cambio, Sociedades cooperativas de ahorro y préstamo y Sociedades distribuidoras de acciones de fondos de inversión, se deberán certificar en los próximos 12 meses en materia de prevención de operaciones con

recursos de procedencia ilícita. Así y adelantándose a tal disposición, la firma mexicana Toka Internacional, que preside **Hugo Villanueva**, acaba de concretar la certificación por parte de la **CNBV** de **Jaimé González Aguadé**, lo que la coloca como pionera dentro del sector de las valeras, empresas que al año entregan más de 80 mil millones de pesos en vales de despensa y alrededor de 500 millones de pesos en gasolinas. Toka opera bajo la figura de Sociedad Financiera de Objeto Múltiple No Reguladas (Sofom ENR), por lo que de acuerdo con el dictamen emitido por la **CNBV** éstas empresas, al igual que las Financieras Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero, tienen como plazo para cumplir dicha certificación hasta agosto de 2016.

\*\*\* **César Camacho**, como presidente de la Junta de Coordinación Política, de la Cámara de Diputados, es el primer diputado priísta al que le tocó lidiar con Morena y sin embargo, logró consensar en el reparto de Comisiones. Como ejemplo está la disputa por la comisión de Distrito Federal, que finalmente la mantuvo el Sol Azteca, pese a que los de Morena se la jalnearon todo lo que pudieron.

\*\*\* Dos expresidentes municipales de Pachuca, aspiran a ocupar la candidatura del PRI al Gobierno de Hidalgo: el senador **Omar Fayad** y **Alberto Meléndez Apodaca**.

*morcora@gmail.com*